

町長選挙・町議会議員補欠選挙 投票日 5月22日(日)

町長選挙及び町議会議員補欠選挙（選挙する議員の数1人）は、5月17日(火)に告示され5月22日(日)に投票が行われます。

問合せ：選挙管理委員会 ☎1211内線131・132

立候補予定者説明会 4月27日(水)
役場第1会議室 午前10時

平成5年度 県明るい選挙啓発入賞作品



標語の部 2等
一票が政治を見つめる
かんし員



関 祥平君
(南条小6年)

ポスターの部
佳作



大木一訓君
(南条小6年)

3人に9カ年精勤賞

中学校卒業式

9年間の義務教育を終了した162人の卒業式が3月15日に中学校の体育館で行われました。

卒業証書、20人に3カ年精勤賞がまた、町制施行40周年を記念して教育委員会

胸に花をつけた卒業生は、来賓、父兄、お世話になった先生方、在校生に迎えられ緊張した面持ちで入場しました。



▲左から、9カ年精勤賞の大木美香さん、岩澤俊充君、早川喜之君

個人戦で活躍!

海匝地区少年少女剣道大会

海匝地区少年少女剣道大会が、1月16日に飯岡町体育館で開かれました。団体戦では惜しくも入賞を逃しましたが、個人戦では、行方佳美さん(日吉スポーツ少年団)が準優勝・川島渚さん(日吉スポーツ少年団)が敢闘賞(第3位)に入り、好成績を収めました。



から9カ年精勤賞が3人に授与されました。「卒業の歌」送別の歌が会場に流れると改めて涙を誘いました。

式後、青少年相談員の方からカーネーションをプレゼントされ、卒業生は、思い出と共に会場を後にしました。

芝崎の西蓮寺で彼岸経



お彼岸の入りの3月18日に芝崎の西蓮寺で彼岸経(念仏講)が行われました(写真)。今年から男の方も加わり、この日は70歳から88歳までのお年寄り12人が参加しました。今までは月1回でしたが、最近では月1回・9月の3回になりました。通信員 野村光子(芝崎)

墓地拡張の下準備

傍示戸



▲区民総出で行われました

傍示戸区では、墓地拡張のための下準備が2月27日に行われました。

寺役員を中心に区民総出で寺山の伐採をしました。工事は、3月中頃から始められました。

私も見つけました

今、篠本の第2工業団地用地と隣りの砂採取場で遺跡の発掘作業が行われています。そこから少し離れた畑で私も遺物を見つけました。東総文化財センター主任調査研究員の道澤明先生によりまずと、この地方では非常に珍しい弥生時代中

期の石斧、古墳・弥生時代の土器との事でした。遠い遠い昔が偲ばれます。通信員 平山治布(篠本一区)

▼そのままの形で発掘された石斧(右端)

